

## **NOTA DE PRENSA**

**3 de junio de 2025**

**Contacto: Vicepresidencia Ejecutiva  
Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable  
Grupo Popular, S. A.**

**Teléfono: 809 544-8113**

**Lista de difusión en WhatsApp**

**<https://chat.whatsapp.com/LpUchxVAybr4uZqKkNwWHk>**

**jmarmol@bpd.com.do; lemartinez@bpd.com.do  
smordan@bpd.com.do; lpartalhue@bpd.com.do;  
rmaldonado@bpd.com.do**

### **Banco Popular Dominicano, Primera Dama y Servicio Nacional de Salud remozan la Maternidad Doña Renée Klang de Guzmán**

#### **Intervención beneficiará a más de 30,000 mujeres y neonatos anualmente**

Santiago de los Caballeros. - El Banco Popular Dominicano a través de la Fundación Popular, en coordinación con la Primera Dama, Raquel Arbaje y el Servicio Nacional de Salud (SNS), inauguraron la remodelación integral de la Maternidad Doña Renée Klang de Guzmán y realizaron una dotación coordinada de equipos médicos para diversas áreas, como parte del compromiso institucional con la salud materna y neonatal en el país.

La remodelación conllevó una inversión superior a los RD\$41 millones. El Banco Popular aportó un total de RD\$31 millones, de los cuales RD\$23.2 millones fueron destinados a infraestructura y RD\$7.2 millones a la adquisición de equipos médicos y mobiliario. A esta intervención se suma una inversión realizada por el Servicio Nacional de Salud ascendente a RD\$10.5 millones para dotar de equipos médicos a esta maternidad.

Las áreas intervenidas incluyen preparto, postparto, quirófanos, ginecología, sala de expulsivo, farmacia, sala de lactancia, áreas administrativas y pasillos, transformando la planta física y funcional en beneficio de las usuarias y del personal médico.

Las mejoras abarcaron la climatización de espacios quirúrgicos, instalación de sistemas eléctricos y lavamanos quirúrgicos, renovación de baños, colocación de plafones, luminarias, protectores de pared y sistemas de ventilación.

El acto fue encabezado por la primera dama de la República Dominicana, señora Raquel Arbaje, y contó con la presencia del presidente ejecutivo del Banco Popular, señor Christopher Paniagua; el señor José Armando Bermúdez Madera, miembro de los consejos de administración de Grupo Popular y Banco Popular Dominicano; el vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable, señor José Mármol; el vicepresidente del Área de Ingeniería, ingeniero José Hernández Caamaño; la vicepresidenta del Área de Relaciones Corporativas y Banca Responsable, señora Mariel Bera y Jorge Jana, vicepresidente de negocios de la Zona Norte, entre otros.

También estuvo presente el doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, junto con los doctores Miguel Antonio Ortega Ramos, director del Hospital Regional Presidente Estrella Ureña, y Cayetano Collado Cruz, director de la Maternidad Doña Renée Klang Viuda Guzmán. La bendición del evento fue realizada por Monseñor Valentín Reynoso, Obispo Auxiliar Emérito de Santiago.

### **Compromiso institucional con la salud y el desarrollo humano**

En nombre del Banco Popular, el señor Christopher Paniagua agradeció la sensibilidad, liderazgo y compromiso con la salud materna de la primera dama y dijo que con esta inversión la organización financiera reafirma su compromiso “de seguir aportando a iniciativas que tocan y salvan vidas, que transforman realidades, y que hacen del sistema de salud dominicano una causa común”.

Durante su intervención, la primera dama Raquel Arbaje señaló que: “Esta obra en favor de las madres dominicanas no es un hecho fortuito, sino que forma parte del Proyecto de Reducción de la Mortalidad Materna y Neonatal, que junto al Fondo de Población de las Naciones Unidas y las autoridades del sector salud, el Banco Popular Dominicano desarrolla desde hace ya diez años. Tiempo en el cual han sido positivamente tocadas incontables vidas de madres y sus hijos recién nacidos. Este compromiso corporativo es un ejemplo a seguir que resalta, una vez más, el impacto del trabajo en conjunto y de la colaboración entre el sector público y el sector privado en el bienestar de nuestra población”.

El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, resaltó la importancia de esta obra para el fortalecimiento de la salud materna y neonatal.

“Hoy damos un paso significativo en nuestro compromiso con la salud del país, al entregar áreas renovadas en esta maternidad de referencia, que ofrece servicios a más de 14 provincias. Este logro es el resultado de una visión compartida con la primera dama, con el respaldo firme del SNS y de instituciones como el Banco Popular y la Fundación Popular, que han apostado a un modelo de atención más humano, más seguro y centrado en las madres y sus recién nacidos”, expresó.

Esta obra forma parte del Proyecto de Reducción de la Mortalidad Materna y Neonatal, desarrollado por el Grupo Popular desde 2015 junto al Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y las autoridades de salud.

En este sentido, el Grupo Popular ha canalizado más de RD\$61 millones en aportes destinados a la dotación de equipos, infraestructura y formación médica especializada en hospitales clave del país, reafirmando su propósito de crear valor social sostenible y contribuir al bienestar colectivo.

Esta entrega constituye una nueva contribución del Popular y la Fundación Popular a la consolidación de un sistema de salud público más digno, moderno y eficiente, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, las metas nacionales de salud y la Estrategia Nacional de Desarrollo 2030.

**Vicepresidencia Ejecutiva  
Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable  
Grupo Popular, S. A.**